



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Conseil de bassin de la rivière Etchemin organise une corvée de nettoyage à l'embouchure de la rivière Etchemin

St-Henri, le 30 août 2021 - Le 10 juillet 2021, le conseil de bassin versant de la rivière Etchemin a réalisé sa 4e corvée de nettoyage à l'embouchure de la rivière Etchemin à Saint-Romuald dans le cadre du mois de l'eau. La corvée de nettoyage s'est déroulée en avant-midi pour une durée de trois heures. L'aide des employés du CBE et des bénévoles a été grandement appréciée au courant de cette activité.

Au courant de l'avant-midi, l'équipe a amassé plus d'une dizaine de sacs remplis de déchets de plastiques, de verres, de métaux ainsi qu'un pneu de voiture enfouit sous terre. Chaque année, nous invitons les plus petits et plus grands à nous donner un coup main et voilà le travail bien accompli pour un environnement plus sain pour tous.

La corvée de nettoyage a pour but d'améliorer la qualité de l'eau, la qualité d'habitat pour les poissons ainsi que la propreté des bandes riveraines de la rivière Etchemin. Dans le cadre de cette activité, il est important de sensibiliser le citoyen sur les conséquences que les déchets peuvent causer sur l'environnement et sur les usagers de ce cours d'eau.



Pour plus d'informations :

Élisabeth Rainville, responsable du projet
418-882-0042
geographie@cbetchemin.qc.ca

www.cbetchemin.qc.ca
Suivez-nous sur



- 30 -